
2023-24年度　第 27 回例会
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司会：髙橋美博　副幹事

１） 開会点鐘 山川正人 会長

２） ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ『我らの生業』

３） お客様紹介 山川正人 会長

４） 会長あいさつ 山川正人 会長

　あらためまして、皆さま本日も例会のご参加誠にありがとうございます。
　本日、お客さまいらっしゃらないのに、お客様紹介と言われて動揺してすいませんでした。さて、先週ご
ざいました当クラブ新年会に大変多くのご参加をいただき、誠にありがとうございました。海老原ガバナ
ー補佐をはじめ２名の分区幹事にもおいでいただきまして、盛大に新年会を開催することができました。
その際にお話しさせていただきましたが、皆さまの業界や個人におきましても、新年会開催が復活され
ていると思います。しかも連日参加されている方々もおありだと思います。私も昨夜は地元の同業者の
皆さんを一堂に集めて、桑折町の仙台屋さんで開催しました。当日は４年ぶりに処理場の管理者である
須田伊達市長や事務局長さんもご参加いただき、新年のご挨拶をいただき懇親を深めることができまし
た。コロナ禍当時は、街道に呼ぶのも出席するのも躊躇う感じでしたし、まして酒宴で同席するなんて困
難なことでしたので、久々に大盛り上がりでありました。
　ここにいらっしゃる皆さんも今週・来週と新年会が続く方が多いのかと思います。お薬を飲んだりしな
がら乗り切ってまいりましょう。
　そんな最中ではありますが、実は元旦に発生した能登半島地震の翌日から、私が県連会長をしている
団体にも災害支援のお話しがやんや来まして、年明けの４日には県内全業者に災害支援の有無の確認
を行ったところ、各地区それぞれより支援車１台・人員２名が寄せられ、いざ支援のために現地に行く準
備を進めておりました。既に日曜日の福島民報をご覧になられた方もあるやもしれませんが、当県から
２車両４名の方が、北海道・東日本地区協議会を代表した山形県４台と岩手県２台と共に、１９日に片道。
７時間ほどをかけ石川県入りし翌２０日から本日まで休日返上で作業をしています。明日で５日目となり
ます。
　皆さまの業界や団体でも人的支援等で被災地での作業をされておられると思います。しかし、実際に
現地に行くと、交通渋滞などテレビ等で見聞きしている内容と異なることが多い様です。当県も東日本
大震災の際には全国や世界中の方からいろいろなご支援を受けまして、その支援で現在があると思い
ます。あらためてご案内いたしますが、本日も後方で募金を集めております。本日で３回目となります。
まだ、どこを通じて義援金をお渡しするか決めかねておりますが、本日の朝に、ようやく地区から義援金

のお話しが届いた様です。２月開催の理事会で、いま集めている金額と合算した義援金を地区などを通
じてお渡しすることを決めたいと思います。皆さま本日も募金を宜しくお願いします。

５） お食事（12:38）

６） 幹事報告(13:00) 齋藤嘉紀 幹事
【例会変更のお知らせ】

・ 福島RC　 1/25㈭は移動例会となります。

・ 福島西RC　 1/29㈪は、創立40周年記念式典となります。
【その他お知らせ】

・ 当クラブ、次週1/30は休会、次回は2/6の通常例会となります。
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７） 各委員会報告(13:03)

① 出席・ボックス クラブ奉仕Ⅱ委員会

・山川会長 佐藤明信・渡辺敏治両会員、ポール・ハリス・フェロー＋１おめでとうございます。

阿部次雄次期ガバナー補佐、ロータリーリーダーシップ受講終了お疲れ様でした。

小林パスト会長、スピーチ宜しくお願いします。
・齋藤幹事  小林先輩本日は宜しくお願い致します。

② その他

８） R財団伝達表彰

PHF+1 佐藤明信 会員 渡辺敏治 会員

地区伝達

ロータリーリーダーシップ研究会　卒業証

阿部次雄 会員

９） 例会日程（13:05） 　司会　齋藤嘉紀 幹事

会員スピーチ 小林忠道 会員

１０） 閉会点鐘(13:30) 山川正人 会長

小林忠道会員、 佐藤吉弘会員、阿部次雄会員、大河内重男会員、大和田知昭会員、

菅野日出喜会員、佐藤明信会員、伊藤信弘会員、鈴木宏幸会員、 半澤泰夫会員、

木村春夫会員、 樋口幸一会員、齋藤隆幸会員、渡辺敏治会員、 立花志明会員、

花見政行会員、 瀬戸秀典会員、中村泉会員、 高橋美博会員、 佐藤雅彦会員、

齋藤寛礼会員、 大輪昌広会員、安達和久会員、千葉幸雄会員、 一條雅敏会員

27名57,000円 お預かりしました。ありがとうございました。


